

Bangga tapi
jangan sombong
Bekerja keras tapi
jangan terpaksa
Bersyukur tapi
jangan cepat
berpuas diri



Wisnutama
Menparekraf

JUMAT | Edisi 25 Oktober 2019

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya



MENUNGGU ATURAN 'SAPU JAGAT' JOKOWI

Jokowi memberikan deadline 1 bulan kepada para menteri untuk menginventarisasi regulasi tumpang tindih. Menteri koordinator (Menko) juga diberikan hak veto untuk mengatur kebijakan para menteri

Presiden Joko Widodo (Jokowi) memberi arahan kepada para menterinya untuk menyoroti perihal regulasi. Jokowi mengatakan, masih banyak ditemukan aturan yang tumpang tindih antara level daerah dan level wilayah administrasi di atasnya.

"Negara ini terlalu banyak regulasi dan peraturan. Saya sudah sampaikan berkali-kali, baik undang-undang dalam bentuk perpres (peraturan presiden), permen (peraturan menteri), dan peraturan lainnya, termasuk di daerah," kata Jokowi dalam pembukaan rapat perdana dengan Kabinet Indonesia Maju di Istana Negara, Kamis (24/10).

Setelah melantik kabinetnya, Presiden Jokowi kembali mendengarkan

omnibus law sebagai kunci Indonesia maju. Sebelumnya, ia menyebut hal itu dalam pidato pelantikannya. Di dunia hukum, omnibus law dikenal sebagai UU sapu jagat sebagai sebuah loncatan revolusi hukum.

Saat ini, 62 ribu regulasi yang tersebar di berbagai lembaga membuat pembangunan terhambat. Untuk merampingkannya, perlu dibuat payung hukum dengan UU Konsolidasi. "Segala bentuk kendala regulasi harus kita sederhanakan, harus kita potong, harus kita pangkas," ucap Jokowi dalam pidato pertamanya setelah dilantik jadi Presiden RI 2019-2024.

Jokowi menyebut UU Cipta Lapangan Kerja. Kedua, UU Pemberdayaan UMKM akan menjadi omnibus law. Dia

menjelaskan maksudnya. "Masing-masing UU tersebut akan menjadi omnibus law, yaitu satu UU yang sekaligus merevisi beberapa UU, bahkan puluhan UU. Puluhan UU yang menghambat penciptaan lapangan kerja langsung direvisi sekaligus. Puluhan UU yang menghambat pengembangan UMKM juga akan langsung direvisi," pungkas Jokowi.

Menurut catatan, selama masa pemerintahan Jokowi periode I, penataan regulasi juga telah digenjut. Terutama, kebijakan deregulasi dijalankan untuk memperlancar izin usaha. Sejak resmi dilantik hingga semester pertama tahun 2018, Presiden Jokowi telah mengeluarkan tak kurang dari 347 Peraturan Pemerintah (PP) dan 533 Peraturan Presiden (Perpres).

Selain menerbitkan regulasi baru, Pemerintah

(Baca, Hal 11)

Omnibus Law, Revolusi Hukum Seperti Apa?



Omnibus law dapat dianggap sebagai UU 'sapu jagat' yang dapat digunakan untuk mengganti beberapa norma hukum dalam beberapa UU. Mekanisme ini dianggap lebih efektif dan efisien dalam proses pembuatan dan revisi UU.

"Praktik omnibus law pernah dilakukan Irlandia untuk melakukan perampingan peraturan perundangan yang dilakukan hanya lewat satu UU omnibus menghapus sekitar 3.225 UU. Capaian

Irlandia dianggap sebagai rekor dunia praktik omnibus law," kata ahli hukum tata negara Universitas Lambung Mangkurat, Mirza Satria Buana PhD.

Menurut Mirza, kewenangan yang muncul dari UU itu akan relatif aman dari kepentingan politik karena UU Konsolidasi telah menjalani proses legislasi antara lembaga-lembaga terkait, sehingga perpres omnibus pun tidak dapat diselewengkan oleh

(Baca, Hal 11)



7 Menteri Asal Jatim, Ini Harapan Gubernur Khofifah

SURABAYA-Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengucapkan selamat bekerja atas dilantikannya para menteri Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin di Kabinet Indonesia Maju. Terutama bagi para tokoh asal Jawa Timur yang diberikan mandat dan amanat untuk menjabat pos-pos strategis di kabinet.

Gubernur Khofifah yang juga mantan Menteri Sosial di Kabinet Kerja itu berharap sinergi bisa dijalin demi memajukan Jawa Timur sebagai daerah asal para menteri tersebut.

"Kalau Pak Presiden Jokowi saat memperkenalkan para menteri menyampaikan bahwa yang mengisi 3 pos strategis di Istana tetap orang lama. Kebetulan ketiganya asal Jawa Timur yaitu Pak Pratikno (Mensesneg) itu dari Bojonegoro. Lalu ada Pak Pramono Anung (Sekretaris Kabinet) beliau dari Kediri. Kemudian ada Pak Moeldoko (Kepala Staf Kepresidenan) dari Kediri lagi. Kami berharap sinergitas mereka dengan daerah asal mereka Jawa Timur akan nyambung produktif- strategis," kata Khofifah, di Kantor Pahlawan, Kamis (24/10).

Gubernur Khofifah menyebut ada banyak kebutuhan terutama infrastruktur

dasar yang berbasis rumah tangga yang diharapkan juga tetap mendapat support dari pemerintah pusat. Misalnya jambanisasi berbasis rumah tangga, di Jawa Timur masih sekitar 30 persen yang belum berbasis rumah tangga. Elektrifikasi secara menyeluruh untuk sambungan listrik rumah tangga tahun 2021. Mengentaskan 361 desa tertinggal di Jatim yang kita targetkan tahun 2020.

Tokoh Jawa Timur yang juga masuk dalam kabinet Indonesia Maju adalah Mahfud MD. Tokoh nasional asal Madura itu dipercaya presiden menjabat posisi Menkopolkam. Dikatakan Khofifah sosok Mahfud MD punya kompetensi dan kapasitas yang luar biasa.

"Pak Mahfud sosok yang sangat mumpuni. Sekarang Pak Mahfud di Menkopolkam, harapan seluruh warga bangsa bahwa komunikasi di antara seluruh stakeholder elemen strategis yang ada dalam koordinasi antara Menkopolkam saya rasa cukup firmid Pak Mahfud mendapatkan penugasan disitu. Gus Dur dulu memberikan julukan Pak Mahfud adalah peluru tak terkendali. Maksudnya pikiran dan gerakannya sering out of the box," kata wanita yang juga mantan Menteri Pemberdayaan Perempuan era Presiden KH Abdurrahman Wahid ini.

Sosok menteri asal Jawa Timur yang juga patut dibanggakan adalah Muhajir Efendi yang diberi amanah presiden menjabat Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan. Pada menteri kelahiran Madiun tersebut, Gubernur Khofifah berharap akan ada sinergi terutama terkait percepatan penyejahteraan masyarakat Jawa Timur.

"Kita berharap bisa sama-sama punya ruang berkoordinasi terutama terkait dengan percepatan penyejahteraan masyarakat yang ada di dalam koordinasi Menko PMK bisa kita bangun koneksitas lebih kuat. Karena pesan Presiden masing-masing kementerian tidak boleh punya visi misi sendiri. Visi misinya adalah visi misi Pemerintah," kata Khofifah.

Serta yang tak ketinggalan sosok Jawa Timur yang melenggang masuk di Kabinet Indonesia Maju adalah Abdul Halim Iskandar. Sosok politisi PKB itu sebelumnya menjabat sebagai Ketua DPRD Jawa Timur, dan saat ini masih menjabat Wakil Ketua DPRD Jawa Timur. Kini Halim diberi mandat presiden menjabat Menteri Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal. Khofifah berharap besar, Halim bisa turut membantu Jawa Timur dalam rangka mengentaskan desa tertinggal.

"Kita masih punya PR sebanyak 361 desa yang masih berstatus tertinggal menurut

(Baca, Hal 11)

Surabaya- Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya akan segera realisasikan kedokteran berbasis nuklir di Surabaya. Ditargetkan, semua fasilitas rampung pada akhir tahun 2020 mendatang.

Rumah sakit yang ditunjuk sebagai penyelenggara adalah RSUD Bhakti Darma Husada (BDH). Dana yang gelontorkan mencapai Rp 99 miliar, yakni meliputi alat kesehatan senilai Rp 66 miliar dan pembangunan senilai Rp 30 miliar.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Surabaya, Febrina Rachmanita mengatakan data yang didapat adalah pasien-pasien yang membutuhkan penanganan harus keluar kota, terlebih penyakit kanker. Oleh karena itu Walikota Surabaya ingin memfasilitasi kedokteran nuklir untuk warga Surabaya. "Itu mengapa kita buat kedokteran nuklir ini, supaya warga Surabaya tidak perlu keluar kota untuk mendapatkan pelayanan ini," jelasnya, Kamis (24/10).

Menurut data jumlah penderita penyakit kanker payudara pada 2018 mencapai 5.635 jiwa. Kemudian 2019, turun menjadi 3.896 jiwa. Di samping itu, penyakit tertinggi setelah kanker adalah hipertroid dan keganasan liver. "Penyakit semacam ini dapat di terapi menggunakan kedokteran nuklir, sehingga ini sangat penting untuk warga Kota Surabaya," jelasnya.

Dalam tahap pembangunan fasilitas kedokteran nuklir ini sudah berkoordinasi dengan berbagai pihak. Bahkan, dalam setiap prosesnya selalu didampingi oleh pihak kepolisian, kejaksaan, tim ahli nuklir, akademisi dan Badan Tenaga Nuklir Nasional (BATAN).

"Jadi, kami tidak sendirian, karena didampingi oleh para ahlinya langsung. Termasuk



Bangun Kedokteran Nuklir Pemkot Surabaya Gelontorkan Rp 99 M

terkait dengan alur layanan nuklir di RS BDH. Jadi, pelayanan ini sudah pasti aman dan tidak ada dampak untuk masyarakat di sekitar rumah sakit," tegasnya.

Selain Dinas Kesehatan, ada juga ahli kedokteran nuklir RSUD Soetomo dr Stephanus Massora SpKN yang juga akan menjadi dokter di BDH. Dia menjelaskan kedokteran nuklir ini tidak hanya untuk mengobati penderita kanker saja. Lantaran setiap penyakit kanker itu memiliki cara terapi yang berbeda-beda. "Nah, ada salah satu penyakit kanker itu hanya bagus pengobatannya dengan kedokteran nuklir. Salah satunya adalah kanker payudara," kata Stephanus.

Teknis pengobatan yang digunakan berbeda-beda tergantung dengan kanker apa yang di derita. Ada yang di suntikan, ada yang berupa pil untuk

diminum. Untuk tingkat keberhasilan sendiri menurut dr Stephanus adalah mencapai 80-90%. Tapi dirinya juga mengingatkan bahwasanya tidak semua penyakit kanker bisa diobati dengan kedokteran nuklir.

"Tingkat keberhasilan 80-90%. Karena pada dasarnya ada beberapa penyakit kanker yang secara pengobatan tidak cocok dengan kedokteran nuklir," jelas

Untuk proses kesiapan bangunan sendiri, Kabid Bangunan Gedung Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Cipta Karya dan Tata Ruang Iman Krestian menjelaskan, kedokteran nuklir ini akan di bangun di gedung sebelah selatan. Gedung yang ada nanti akan di hancurkan untuk fasilitas ini.

"Nanti akan dibangun tiga lantai. Lantai satu di bawah tanah atau basement dan dua lantai lainnya

di atas permukaan tanah. Tiap lantai luasnya 800 meter persegi, jadi kalau tiga lantai total luasnya 2.400 meter persegi," jelas Iman.

Ia menjelaskan, saat ini pihaknya terus mematangkan basic desain dan hal-hal yang diperlukan untuk proses lelang. Iman juga memastikan bahwa proses lelangnya nanti juga akan diproses dengan cara khusus. Peralnya, nanti hanya akan mem- berikan basic desain, hal apa saja yang diinginkan oleh pemkot, termasuk perkiraan biaya dan anggaran yang disiapkan oleh pemkot.

"Jadi, nanti yang mendesain adalah kontraktornya sendiri berikut pengerjaannya," ujarnya. Iman menambahkan, sesuai rencana, lelang proyek ini akan dilakukan pada akhir tahun untuk manajemen konstruksinya. Selanjutnya, sekitar Februari 2020 kontraktor mengikuti lelang dan pada April 2020 sudah ada kontraktor pelaksananya. (Ard)



Jadi Menteri, 5 Anggota DPR Bakal Diganti Lewat PAW

JAKARTA - Lima anggota Dewan Perwakilan Rakyat periode 2019-2024 masuk dalam susunan menteri Kabinet Indonesia Maju. Para anggota DPR yang dilantik menjadi menteri akan mengundurkan diri dari DPR dan digantikan lewat mekanisme penggantian antarwaktu (PAW).

Lima anggota DPR itu adalah dua orang dari Fraksi PDI Perjuangan Yasonna Laoly dan Juliari Batubara, satu orang dari Fraksi Partai Golkar, Zainudin Amali. Lalu, ada satu orang dari Fraksi Partai Gerindra yaitu Edhy Prabowo dan seorang lagi dari Fraksi Partai Nasdem yakni Johnny G Plate.

"Yang bersangkutan akan

mengundurkan diri dari DPR lalu kemudian diserahkan kepada partai asal anggota DPR untuk melakukan penggantian," kata Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad.

Penunjukan para pengganti itu akan dilakukan partai asal masing-masing anggota DPR yang menjadi menteri. Anggota DPR baru yang ditunjuk akan diambil sumpahnya di rapat paripurna DPR. "Ditunjuk partai masing-masing, lalu baru di-paripurna-kan," ujar Dasco.

Sementara itu, Ketua DPR Puan Maharani mengatakan penunjukan anggota DPR lewat PAW adalah mekanisme internal partai masing-masing. Ia menegaskan jika telah dilantik menjadi menteri, mereka tidak bisa lagi

menjadi anggota DPR.

"Itu mekanisme internal partai untuk melakukan PAW untuk menentukan penggantian. Namun yang perlu diperhatikan setelah yang bersangkutan dilantik, otomatis yang bersangkutan tidak bisa menjadi anggota DPR lagi," ujar Puan.

Seperti diketahui, dalam Kabinet Indonesia Maju, Yasonna kembali ditunjuk sebagai Menteri Hukum dan HAM, sedangkan Juliari ditunjuk menjadi Menteri Sosial. Zainudin ditunjuk sebagai Menteri Pemuda dan Olahraga, Edhy sebagai Menteri Kelautan dan Perikanan, serta Plate yang ditunjuk menjadi Menteri Komunikasi dan Informatika. Berdasarkan aturan yang berlaku, kelima nama tersebut

mesti meninggalkan jabatannya sebagai anggota DPR sesuai dilantik sebagai menteri. Pada Selasa (22/10), Yasonna dan Juliari telah mengungkapkan bahwa siap mengundurkan diri dari DPR untuk membantu Presiden Jokowi dalam Kabinet Indonesia Maju.

Terpisah, Wakil Ketua Umum Gerindra Sufmi Dasco Ahmad mengatakan, Prabowo menunjuk Ahmad Muzani sebagai Ketua Fraksi DPR menggantikan Edhy Prabowo yang dipilih Jokowi sebagai Menteri Kelautan dan Perikanan.

"Pimpinan fraksi Partai Gerindra seperti yang sudah disampaikan oleh Prabowo yaitu ketuanya Pak Ahmad Muzani dan sekretarisnya Pak Desmond," ujar Dasco di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (24/10).

Gerindra juga sudah merampungkan alat kelengkapan dewan (AKD) DPR. Gerindra menunjuk Fadli Zon sebagai Ketua BKSAP dan Supratman Andi Agtas sebagai Ketua Badan Legislatif.

Sementara, jatah Wakil Ketua Komisi III diisi Desmond J Mahesa, Wakil Ketua Komisi V diisi Ahmad Riza Patria, Wakil Ketua Komisi IV Budi Djwandono, Wakil Ketua Komisi VI diisi Mohamad Hekal, Wakil Ketua Komisi I Bambang Kristiono, Wakil Ketua Komisi VII Gus Irawan Pasaribu, dan Wakil Ketua Komisi VIII Laksamana Moekhlas Sidik.

Sementara itu, Edhy juga bakal segera diganti dengan calon legislatif lain dari Gerindra dengan Dapil yang sama. "Seperti biasa dilakukan kan memang biasa, itu kan diusulkan oleh parpol ke KPU, lalu diproses di DPR," ujar Dasco.(ins)

Sepatu Pun Adopsi Kemajuan Teknologi



Rebula 3 Elite

- bahan dasar dari Kulit kanguru.
- berkonsep 3D CT Frame. Artinya, bahan dasar kulit kanguru dikombinasikan dengan sintetis dan foam yang membuat kaki penggunanya lebih nyaman.
- Memiliki rotation rib, yang membuat fleksibilitas sepatu ini berada di level tertingginya.
- ada juga stabilizer studs yang membuat para penggunanya tak limbung ketika bermanuver dengan kecepatan tinggi.
- Teksturnya lebih halus, dan itu mendukung penggunanya mengontrol bola lebih prima
- mengalami pelebaran di sisi belakangnya dan membuat pemakainya jadi lebih nyaman.

struktur sepatu ini juga cocok dengan orang Indonesia. Jika pada Rebula 1 dan 2 bagian belakangnya lebih sempit, di versi kali ini tidak.

Rebula 3 Elite justru mengalami pelebaran di sisi belakangnya dan membuat pemakainya jadi lebih nyaman. "Memang, sepatu ini mengakomodir kaki orang Indonesia yang lebar. Soal harga, seperti yang kita tahu, bahannya kulit kanguru. Jadi, harganya mencapai Rp2,7 juta. Wajar harganya segitu," kata Brand Manager Mizuno Indonesia, Hendry Hartanto. (Ist)

Teknologi tak melulu terkait gadget atau peralatan teknis lainnya, sepatu pun mengadopsi kecanggihan terbaru agar pemakai nyaman dan trendi. Salah satu yang baru merilis produknya adalah Mizuno.

Rebula 3 Elite, menjadi seri terbaru yang dikeluarkan oleh produsen olahraga asal Jepang tersebut. Sepatu ini digadagadag menjadi sepatu sepakbola dengan bahan dasar kulit terbaik. Kulit kanguru jadi bahan dasar

dari Rebula 3 Elite, sama seperti versi pendahulunya Rebula 1 dan 2.

Bedanya, Rebula 3 Elite telah mengalami pembaruan signifikan. Desainnya pun terbilang menarik karena berkonsep 3D CT Frame. Artinya, bahan dasar kulit kanguru dikombinasikan dengan sintetis dan foam yang membuat kaki penggunanya lebih nyaman.

Ada pula rotation rib, yang membuat fleksibilitas sepatu ini berada di level tertingginya.

Dengan teknologi itu, gerakan kaki penggunanya bisa diikuti oleh sepatu tersebut. Tentu, fakta itu tak akan mengganggu pergerakan pemain di atas lapangan. Ditambah, ada stabilizer studs yang membuat para penggunanya tak limbung ketika bermanuver dengan kecepatan tinggi.

Kontur dari Rebula 3 Elite juga patut diapresiasi. Teksturnya lebih halus, dan itu mendukung penggunanya mengontrol bola lebih prima. Pun, desain dari

PENANGGUNG JAWAB TARMUJI TALMACSI, **PIMPINAN REDAKSI** ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)
REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)
REDAKSI AGUSTINA WIDYAWATI, LUTFI YUHANDI, TARMUJI TALMACSI (ID Sertifikasi 16216), JUNAIDI (ID Sertifikasi 4175), IMAN GHOZALI (ID Sertifikasi 11563), RAHMAD SURYADI, ARDINI PRAMITHA,

BIRO : KOORDINATOR BIRO JAWA TIMUR : GATOT SUNARKO
Malang Raya-Batu: AMRULLAH, **Gresik :** ASEPTA YOGA P (ID Sertifikasi 3189), **Pasuruan-Probolinggo :** ARIE YOENANTO, **Bondowoso-Situbondo-Lumajang-Jember-Banyuwangi:** IMAN SANTOSO, **Blitar-Tulungagung-Trenggalek :** IRFAN FAUZI
Kediri-Ngajuk-Jombang : GATOT SUNARKO,

DIREKTUR BISNIS DAN KOMERSIAL SUPARTI, SH, MM
MANAGER HRD SUHARDIMAN EKO PRASETYO,
KOORDINATOR IKLAN : ARIEF SUKAPUTRA
SEKRETARIS ISTIDHA NUR AMANAH
DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN SEPTIANUS DAKOSTA, KIKI AMALIA GUYEN
ALAMAT REDAKSI JL. RUNGKUT ASRI UTARA VI/26, Telp 03187854491
PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA **ALAMAT PERCETAKAN** SMILE GRAFIKA, JL.RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA
NIB 91205006801134 **HARGA IKLAN** RP 10.000/ MM/ KOLOM.

LENTERA
Inspirasi Perubahan **TODAY**

MEDIA TERVERIFIKASI



Desa 'Kutukan' Karang Kenek, Hanya Bisa Dihuni 26 KK

Bukan karena tak ada lahan lagi atau akibat lokasinya jauh dari jangkauan, Dusun Karang Kenek sejak jaman dahulu hanya dihuni oleh 26 Kepala Keluarga (KK). Sebutan sebagai 'Desa Kutukan' pun melekat hingga kini.

Sahabat Prasetya boleh percaya atau tidak, tapi itulah yang terjadi di Dusun Karang Kenek, Desa Olean, Kecamatan Situbondo, Kabupaten Situbondo. Dusun yang terletak di tengah area persawahan itu, selama ini hanya dihuni sebanyak 26 KK saja.

Lazimnya, sebuah daerah pasti berkembang dari tahun ke tahun, khususnya di sektor penduduk. Anak-anak akan tumbuh dan jelas mereka bakal memiliki keluarga sendiri. Tapi hal umum itu tidak dijumpai di Karang Kenek. Angka 26 ibaratnya seperti jumlah paten yang nggak bisa diubah. Mau ditambah atau dikurangi, pasti akan kembali ke 26.

Pasalnya, jika penduduk lebih dari 26 KK, maka warga yang baru menempati di dusun itu akan meninggal dunia atau tidak kerasan lalu pindah ke tempat yang lain. "Dari saya lahir di sini, jumlah KK nya memang hanya 26 saja. Ada yang mendirikan rumah buat KK baru, sekarang ditinggal kosong karena orangnya tidak kerasan," ujar Sumina, salah satu warga Karang Kenek. Saat ini dalam 26 KK tersebut terdapat sekitar 50 jiwa.

Begitu pun sebaliknya, ketika satu keluarga pergi, pasti tidak lama setelahnya akan datang penggantinya. Hal itu dialami sendiri Sumina. Saat menikah dia dan suami merasa tidak kerasan dan akhirnya ke luar Karang Kenek. Tapi sekitar 5 tahun kemudian, saat ada warga Karang Kenek yang meninggal, mereka pun seperti ditarik untuk kembali lagi. "Akhirnya samapai sekarang saya tinggal di sini lagi," tuturnya.

Menurutnya, berdasarkan penuturan sesepuh dusun Karang Kenek ini, daerahnya seperti mendapat 'kutukan' yang tidak mau dengan warga baru. Mitos yang melingkupi Dusun Karang Kenek, tidak lepas dengan keberadaan makam yang diyakini warga sebagai orang yang pertama kali membabat tanah di dusun tersebut.

Tinggal di tempat yang katanya dikutuk, mungkin bagi masyarakat umum adalah sebuah nasib sial. Tapi, bagi orang-orang Karang Kenek, hal tersebut justru semacam berkah tersendiri. Mayoritas penduduk bisa menghidupi dirinya sendiri meskipun sederhana. Mereka memang menyadari ada sesuatu yang dikurangkan, tapi di sisi lain penduduk juga merasa dilebihkan.

Mayoritas penduduk Karang Kenek bermatapencarian sebagai buruh tani. Hanya sedikit yang memiliki lahan pertanian sendiri.

Sebagian lagi mempunyai usaha home industry berupa meubeler dan makanan. Di kampung ini juga tidak ada toko besar, sehingga untuk memenuhi hidupnya setiap hari mereka harus membelinya ke tempat lain.

Berkat keunikannya dan didukung oleh Pemda Sirubondo, Karang Kenek makin terkenal dan menjadi tempat destini wisata juga. Pengunjung bisa menikmati objek desa diantaranya arsitektur bangunan khas bernama Tobing Tongkok.

Rumah ini memiliki ciri atapnya berbentuk seperti segitiga, dinding dari papan dicat putih, ruang tamu di teras depan, saat masuk langsung ruang tidur dan di teras belakang dapur. Selain itu juga penataan rumah-rumahnya mirip 'tapal kuda' dengan kuburuan di tengahnya, sehingga kesan mistis terasa.

Kini daya Tarik dusun itu makin kuat karena telah dilengkapi dengan fasilitas pendukung berupa taman, rumah bambu dan berbagai pilihan spot-spot selfi."Baru

dibangun Januari 2019. Tapi imbasnya kepada warga sudah dirasakan. Kami memiliki penggerak ekonomi baru," tuturnya.

Sekarang makin banyak yang berkunjung ke Karang Kenek, ada yang sekadar untuk duduk-duduk sambil menikmati pemandangan sore, ada juga yang menggelar kegiatan di pendopo pertemuan. Untuk pngunjung per orang dikenakan tiket masuk Rp 2.000 saat weekday dan Rp 3.000 saat weekend. Sementara, sewa pendopo untuk kegiatan dikenakan biaya sekitar Rp 1 juta.

"Selain warga umum, beberapa dinas di Situbondo menyewa pendopo untuk kegiatan pelatihan dan lain-lain,"katanya. Warga pun memanfaatkan banyaknya tamu dengan membuat produk khas seperti minuman teh arkanik daun afrika, teh mint dan masih banyak yang lain. Budaya leluhur juga tetap dijaga dengan menyelenggarakan tradisi salah satunya memandikan pusaka atau disebut Tajin Sora dan pengajian dengan cara tradisional.(dya)



Pasalnya, jika penduduk lebih dari 26 KK, maka warga yang baru menempati di dusun itu akan meninggal dunia atau tidak kerasan lalu pindah ke tempat yang lain. "Dari saya lahir di sini, jumlah KK nya memang hanya 26 saja. Ada yang mendirikan rumah buat KK baru, sekarang ditinggal kosong karena orangnya tidak kerasan," ujar Sumina, salah satu warga Karang Kenek. Saat ini dalam 26 KK tersebut terdapat sekitar 50 jiwa.



Duh!

Ini Fakta Fast Food yang Jarang Diketahui

Jakarta - Hampir semua orang menyukai makanan fast food. Di samping makanannya yang lezat, fast food memiliki fakta yang belum diketahui orang.

Fakta-fakta tersebut bisa membuat kamu menjadi lebih berhati-hati lagi saat memesan makanan. Dilansir dari Bright Sight berikut ini fakta-fakta fast food yang jarang diketahui banyak orang.

1. Tempat Minuman Soda Kotor

Perlu diketahui soal fakta fast food yang satu ini, bahwa alat tempat menyimpan minuman soda sangat sulit untuk dicuci. Kamu bisa bayangkan berapa banyak bakteri, kuman dan jamur yang bersarang di sana. Rasa manis dari minuman bersoda adalah kondisi yang sangat baik bagi bakteri dan kuman yang berpendudukan di sana. Oleh karena itu pikirkan lagi sebelum memutuskan memesan minuman soda.

2. Nikmat Makan Pakai Tangan

Jarang sekali gerai-gerai fast food yang memberikan alat makan seperti sendok, garpu atau pisau. Itu sengaja tidak disediakan oleh restoran karena mereka ingin membiarkan pengunjung menikmati makanan dengan tangan kosong. Perlu kamu ketahui bahwa, makan langsung dengan tangan akan membuat makanan terasa lebih lezat. Fakta fast food yang satu ini mungkin masih jarang diketahui banyak orang.

3. Jangan Datang Lebih Awal

Saat berencana mengunjungi gerai fast food, lebih baik jangan datang di awal waktu saat mereka baru buka. Dalam hal ini, fakta fast food menjelaskan bahwa karyawan di fast food biasa membersihkan peralatan dapur mereka dengan bahan kimia agresif. Bahan kimia tersebut dapat tetap menempel dalam peralatan mereka dan meja pengunjung dalam waktu yang lama.

4. Racikan Kentang Goreng

Kentang goreng jadi makanan yang selalu disajikan di setiap gerai fast food. Namun, tahukah kamu bahwa sebenarnya kentang goreng itu diracik dengan belasan bahan lainnya? Ada sekitar 18 bahan lainnya, seperti lemak, aditif, dan penambah rasa yang membuat camilan ini terasa lezat dan bikin nagih.

5. Aroma Dapur Adalah Strategi Tarik Pelanggan

Melewati tempat makan fast food biasa tercium aroma lezat. Fakta fast food soal ini mengatakan bahwa aroma lezat tersebut merupakan bagian dari strategi mereka untuk menarik perhatian calon pembeli. Mereka akan sengaja membiarkan pintu dapur terbuka, agar aromanya dapat terhirup sampai jauh.

6. Waktu yang Tepat ke resto Fast Food

Waktu yang tepat itu adalah saat-saat jam sibuk, atau di antara jam 11.00 sampai 13.00 dan 18.00 hingga 20.00. Faktanya, di jam-jam tersebut merupakan waktu di makan fast food menyajikan makanan yang segar. Namun, ada satu kesulitan saat datang di jam sibuk, yaitu sulit mendapatkan tempat disajikan.

7. Minuman soda lebih murah dari teh

Minuman soda fast food lebih murah dari teh? Itu dikarenakan mereka ingin orang membeli lebih banyak minuman soda. Apalagi minuman soda dengan rasa manis akan mungkin memuaskan dahaga. Sehingga kamu akan membelinya lagi dan lagi. Selain itu, karbon dioksida juga dapat merangsang nafsu makan. (ist)

Atlet Panjat Dinding Cantik RI Ukir Rekor Dunia



**Aries Susanti
Rahayu**

Atlet Panjat
Dinding

Pemenang medali emas di ajang Piala Dunia Panjat Dinding (IFSC World Cup 2019) di Xiamen, Cina, Sabtu (19/10/2019). selain itu memecahkan rekor dunia panjat dinding dengan rekor 6,995 detik



Indonesia kembali menjadi sorotan berkat torehan prestasi salah satu anak bangsa di kejuaraan panjat dinding dunia. Dia adalah Aries Susanti Rahayu, atlet cantik asal Grobogan, Jawa Tengah yang berhasil merebut medali emas di ajang Piala Dunia Panjat Dinding (IFSC World Cup 2019) di Xiamen, Cina, Sabtu (19/10/2019).

Selain menjadi juara, atlet berusia 24 tahun itu berhasil memecahkan rekor dunia yang sebelumnya dimiliki Yi Ling Song dengan catatan waktu 7,101 detik. Sementara Aries Susanti menorehkan rekor baru 6,995 detik.

Atlet yang akrab disapa Ayu itu menjadi trending topik di media sosial. Lebih dari 24 ribu cuitan di Twitter juga mengapresiasi Aries Susanti. Namun pencapaian Aries tak bisa diraih secara instan, tentu dia harus melewati berbagai rintangan dan kisah menarik dalam hidupnya.

Dijuluki Spider Woman

Saking gesitnya, Aries Susanti mendapat julukan Spider Woman milik Indonesia. Hal itu dikarenakan kelincihannya

di papan panjat dinding kerap menjadi sorotan dan pujian. Wajar saja jika atlet berusia 24 ini mampu memecahkan rekor panjat dinding di kancah dunia.

Hidup Mandiri

Meski sibuk sebagai atlet, Aries Susanti tetap profesional membagi waktu untuk menempuh pendidikan sebagai mahasiswi jurusan Manajemen Bisnis di Universitas Muhammadiyah Semarang. Di sisi lain, Aries juga harus membiayai kuliahnya secara mandiri berkat rezeki yang diraihnya sebagai pemanjat. Atlet asal Grobogan itu juga membuat bangga keluarga berkat segudang prestasinya.

Aries Susanti berasal dari keluarga petani. Ibunya, Maryati sempat menjadi Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Arab Saudi. Tetapi semua itu tak menutup langkah Aries untuk berprestasi baik tingkat nasional hingga mendunia.

Atlet Atletik

Aries Susanti awalnya menekuni cabang atletik, khususnya olahraga lari sejak masih duduk di Sekolah Dasar (SD). Namun

ketika SMP, atlet yang akrab disapa Ayu ini mulai diperkenalkan panjat tebing oleh guru olahraganya. Alhasil dia kini menekuni cabang olahraga ini hingga membuatnya berkeliling dunia.

Suka Memanjat Pohon

Saat masih kanak-kanak, Aries Susanti suka memanjat pohon hingga kerap membuat kedua orangtuanya khawatir. Karena itulah Ayu dinilai berbakat sebagai atlet panjat tebing. Saking gemarnya terhadap olahraga yang biasa dilakukan kaum pria ini, Aries Susanti bahkan sempat beristirahat dari kuliahnya di jurusan Manajemen Universitas Muhammadiyah Semarang. (ins)

Agnes MoPenyanyi Indonesia
yang Go Internasional

Agnes Mo

Hidup Sehat yang Tak Bikin Sengsara

Agnez Mo, penyanyi Indonesia yang telah go internasional memiliki pola hidup sehat yang tidak bikin dia sengsara. Tentu saja pola hidup sehat Agnez Mo ini bisa ditiru. Apalagi bagi mereka yang merasa tersiksa dengan diet ketat. Dia bercerita, inspirasi utama untuk pola hidup sehat adalah sang ayah, Ricky Muljoto. "Dari dulu sampai sekarang suka makan sayur. Terus makan dijaga, garam juga dijaga. Dia itu memang menginspirasi," kata Agnez yang juga mengaku suka berolahraga ini.

Namun, bukan berarti pola hidup sehat yang dijalani perempuan berusia 31 tahun itu membuatnya sengsara karena makanannya dibatasi. Agnez menuturkan dia mendapatkan petuah dari sahabatnya, Ade Rai, untuk tetap hidup sehat tanpa harus merasa sengsara karena makanan tak beragam.

"Gue sampai sekarang orang-orang tahu kok gue masih bisa makan nasi padang. Of course saya enggak makan goreng-gorengan lagi, tapi (makanan) bakar. Nah, kalau untuk bumbu-bumbu, misal hari ini saya sudah makan

bumbu, besoknya harus sudah lebih clean. Gue mau makan manis, ya makan aja," katanya.

Ia juga masih menerapkan sistem lima hari untuk clean diet, dan dua hari makan-makanan yang lagi diinginkan seperti makan-makanan manis. "Jadi karena balance (seimbang) itu saya jadi mudah untuk stabil, enggak sengsara," kata Agnez.

Dia mengaku keluarga besarnya memang memiliki kemampuan untuk merasakan masakan enak. "Di mana aja tahu makanan enak, di kota mana, negara mana," kata Agnez.

Untuk olahraga, selain fitness Agnez juga doyan melakukan latihan fisik seperti berlari dan muaythai. Selain mengurus keringat, dua cara ini ampuh mengikis lemak dalam tubuh. Agnez punya cara agar ia selalu bersemangat berolahraga.

"Jadikan olahraga itu lifestyle. Sehat itu lifestyle. Kalau mau sehat, punya badan bagus ya olahraga. Itu gaya hidup aku. Nggak pernah tuh olahraga dijadikan sesuatu yang ribet," tutup Agnes Monica.(ist)

MENUNGGU

mencabut banyak peraturan yang dianggap bertentangan dengan peraturan yang lebih tinggi dan peraturan yang menghambat kemudahan berusaha. Pemerintah mengumumkan telah mencabut ribuan peraturan di bawah Undang-Undang meskipun daftar peraturan yang dicabut itu tak pernah dirilis secara resmi.

Secara khusus, Jokowi meminta Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian memberi atensi terhadap persoalan ini dengan sungguh-sungguh. Perda maupun pergub yang tumpang tindih diminta agar disesuaikan.

"Nanti Mendagri tolong digarisbawahi, peraturan daerah, peraturan gubernur, peraturan bupati, peraturan wali kota yang masih banyak sekali tumpang tindih dengan peraturan-peraturan di atasnya," ucap Jokowi.

Masih terkait regulasi, Jokowi meminta setiap kementerian mengevaluasi aturan dan kebijakannya. Jika aturan dirasa memberi dampak terhambatnya kerja, pelayanan terhadap masyarakat, dan masuknya investasi, aturan tersebut dirapatkan kembali dan dihapus.

"Tolong ini dilihat di setiap kementerian, yang membuat bekerja, yang membuat menghambat pelayanan masyarakat, yang menghambat investasi dunia usaha, segera kumpulkan dalam waktu sebulan ini. Nanti segera saya rapatkan dalam dua minggu lagi. Nah, itu hal-hal yang menghambat yang ingin kita hapuskan," ucap Jokowi.

Jokowi menerangkan aturan-aturan yang menghambat akan dihapus untuk mempercepat kerja pemerintah. Dia juga membahas perihal target selanjutnya, yakni membuka lapangan kerja seluas-luasnya.

"Sehingga kita bisa bekerja dengan cepat. Keempat, gol besar setiap pekerjaan-pekerjaan kita adalah menciptakan lapangan kerja. Karena ini adalah yang dibutuhkan, diinginkan oleh masyarakat, menciptakan lapangan kerja. Jangan sampai ada kementerian-kementerian, provinsi, kota yang tidak mengerti masalah ini," tegas Jokowi.

Jokowi juga memberikan hak veto kepada para menteri koordinator dalam mengatur kebijakan para menteri. Dengan demikian, kebijakan menteri tidak akan bertentangan dengan kebijakan presiden.

Menko Polhukam, Mahfud Md, mengatakan Jokowi menugaskan para menko untuk mengawal visi presiden. Menko harus bisa mengawal kebijakan-kebijakan yang diimplementasikan para menteri."Untuk itu, baru ini diumumkan oleh presiden. Untuk itu, menko itu bisa memveto, menko itu bisa memveto kebijakan atau peraturan-peraturan menteri yang dianggap bertentangan dengan kebijakan menteri lain, bertentangan dengan visi presiden dan yang lainnya," kata Mahfud Md, usai sidang kabinet di Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Kamis (24/10).

Mahfud mengatakan Menko tak harus selalu lapor ke presiden ketika akan memberlakukan hak veto. Jika kebijakan menteri sudah jelas bertentangan dengan arahan presiden, dia akan langsung mengambil langkah.

Sebelumnya, Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly mengatakan akan segera membahas omnibus law sesuai arahan Jokowi. Dia mengatakan ada 74 UU yang akan diubah dengan omnibus law itu. "Target kami tahun ini selesai," kata Yasonna, Rabu (23/10).(ist,ins)

OMNIBUS

penguasa."Dalam konteks hierarki perundang-undangan inilah eksistensi consolidation law diperlukan guna mengisi celah sistematisasi hukum perundang-undangan," papar Mirza. Perampingan peraturan terus digaungkan Kemenkum HAM sejak 2015. Selain itu, para akademisi menyatakan sikap serupa. Dalam Konferensi Nasional Hukum Tata Negara (KNHTN) ke-4 di Jember pada 10-13 November 2017, para pendekar hukum menghasilkan Rekomendasi Jember, yang meminta segera dirampingkan regulasi di Indonesia karena sudah sangat banyak.

Terpisah, Pakar hukum tata negara Bivitri Susanti, omnibus law adalah sebuah undang-undang yang mengatur atau mencabut sejumlah undang-undang lain. "Omnibus law itu cuma penamaan saja untuk sebuah undang-undang yang biasanya di dalamnya mengatur atau mencabut banyak undang-undang lain, jadi lebih rapi," kata Bivitri kepada Tempo, Kamis, 24 Oktober 2019.

Bivitri mengatakan omnibus law biasanya mengatur satu topik saja, bukan berbagai topik. Adapun dalam pidatonya, Presiden Jokowi menyebut dua omnibus yang diinginkan, yakni UU Cipta Lapangan Kerja dan UU Pemberdayaan UMKM.

Menurut Bivitri, Jokowi sudah sering menanyakan kemungkinan membentuk

omnibus itu kepada Asosiasi Pengajar Hukum Tata Negara (APHTN). "Memang Presiden udah lama mengincar itu, dia sering bertanya ke APHTN," kata Bivitri.

Omnibus law memang dipraktikkan di beberapa negara di antaranya Irlandia, Kanada, dan Amerika Serikat. Namun, Bivitri mengatakan konsep ini asing di Indonesia lantaran belum pernah dipraktikkan. Dia juga menilai UU omnibus ini akan sulit diwujudkan di Indonesia.

"Sangat sulit sebenarnya. Karena kita beda konteks. Bukannya mustahil, tapi penuh tantangan," kata pengajar Sekolah Tinggi Hukum Jentera ini.

Pertama, kata Bivitri, akan banyak sekali peraturan teknis yang mesti disinkronisasi. Padahal di Indonesia amat banyak peraturan teknis dalam bentuk peraturan menteri, keputusan menteri, surat edaran, dan sebagainya. Aturan teknis juga sering tersebar di banyak undang-undang.

Bivitri mencontohkan, aturan terkait investasi tidak hanya ada di Undang-undang Penanaman Modal, tapi juga ada di UU terkait lingkungan hidup, ketenagakerjaan, izin, dan sebagainya. Dia berujar pemerintah mesti memiliki satu badan untuk meneliti dan merapikan semua aturan itu.

Meski begitu, Bivitri mengatakan proses di Dewan Perwakilan Rakyat juga akan sulit.

Secara teknis, DPR memerlukan kesiapan dan model pembahasan yang lain dari biasanya. Selain itu proses politik juga dinilai akan menjadi kendala dalam pembentukan omnibus law ini.

"Model pembahasan di mana banyak isu dibahas di satu UU itu enggak lazim di DPR, belum pernah. Jadi model pembahasannya di DPR juga mesti siap, staf di DPR juga mesti siap. Yang kedua di level politiknya. saya kira akan banyak tantangan di level politik dari anggota DPR sendiri," ujar Bivitri.(ins,dtc)

7 MENTERI

Kemendes. Dalam banyak forum saya sering meminta agar ini dipetakan faktor penyebab ketertinggalannya dan pola intervensinya. Agar di tahun 2020 kita bisa bersama-sama mengentaskan, tidak ada lagi desa tertinggal di Jawa Timur. Semuanya terentas," tandas wanita yang juga Ketua Umum PP Muslimat NU ini.

Terakhir, sosok yang juga masuk di Kabinet Indonesia Maju adalah Ida Fauziah yang menjabat sebagai Menteri Tenaga Kerja. Khofifah menyebut di bidang tenaga kerja ada perundangan yang menurut informasi masuk omnibus law. Pihaknya menyebut bahwa Jawa Timur juga akan menyesuaikan jika nanti ada aturan-aturan yang juga bisa menggunakan sistem omnibus law dalam revisi perda di Jatim. (sur)

Sowan ke Megawati, Gibran Serius Incar Solo 1

Jakarta- Putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi), Gibran Rakabuming Raka sowan ke rumah Ketua Umum PDI Perjuangan (PDIP) Megawati Soekarnoputri di Jakarta. Gibran mengakui kedatangannya memang membahas keseriusannya maju di Pemilihan Wali Kota (Pilwalkot) Solo lewat PDIP.

"Siang ini tadi saya berkesempatan untuk sowan, untuk silaturahmi ke Bu Mega. Jadi kan di Solo kan saya sudah mengambil KTA (kartu tanda anggota) PDIP ya, sudah sewajarnya saya sowan dan silaturahmi ke senior-senior petinggi-petinggi PDIP," ujar Gibran di kediaman Megawati di Jalan Teuku Umar, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (24/10).

"Jadi kalau di Solo kan saya sudah sowan ke Pak Rudi (Ketua DPC PDIP Surakarta FX Hadi Rudyatmo), saya juga sudah sowan ke beberapa senior-senior PDIP, dan hari ini saya berkesempatan untuk silaturahmi ke Bu Mega," sambungnya.

Gibran menjelaskan, ada banyak hal yang dia bahas bersama Megawati dalam pertemuan yang berlangsung kurang-lebih satu jam itu. Inti pembahasan seputar rencananya maju menjadi calon wali kota di Solo.

Kepada Megawati, Gibran menyampaikan keseriusannya untuk maju lewat PDIP. Gibran juga menegaskan kepada Megawati bawa dirinya tidak pernah berencana maju lewat jalur independen. "Saya sampaikan keadaan di Solo seperti apa, saya sampaikan keseriusan saya untuk maju, saya sampaikan juga bahwa karena saya sudah punya KTA PDIP saya sampaikan ke Bu Mega bahwa saya tidak akan maju lewat independen seperti yang dikatakan di Solo kemarin, itu tidak benar," ucap Gibran.



"Itu saya tidak pernah berkata kepada siapa pun di mana pun kalau saya akan maju lewat independen. Saya sudah punya KTA PDIP, saya akan berjuang melalui PDIP juga," sambungnya. Sebelumnya, Gibran menegaskan tetap akan maju Pilwalkot Surakarta lewat PDIP meski DPC PDIP Surakarta menutup pintu karena telah mengusulkan pasangan Purnomo-Teguh ke DPP.

Terpisah, Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto menjelaskan isi pertemuan Gibran dan Megawati selain kursus politik. "Mas Gibran ini kan putra tertua dari Bapak Presiden Jokowi sehingga beliau juga tadi mengucapkan terima kasih kepada Ibu Megawati Soekarnoputri atas dukungan yang telah diberikan dan seluruh jajaran PDI Perjuangan sehingga Pak Jokowi dapat dimenangkan oleh dukungan rakyat Indonesia," kata Hasto.

Setelah itu, Megawati lalu disebut memberi wejangan politik kepada pria yang ingin mencalonkan diri di Pilwalkot Solo 2020 itu. "Silaturahmi ini sangat penting dan kemudian Mas Gibran juga menyampaikan telah ber-KTA PDI Perjuangan. Lalu Ibu menyampaikan beberapa hal yang harus dilakukan oleh anggota PDI Perjuangan. Bahkan, Ibu juga menyampaikan bacaan wajib seperti buku 'Indonesia Menggugat', 'Mencapai Indonesia Merdeka', 'Lahirnya Pancasila' dan 'Membangun Tatanan Dunia Yang Baru'," sebut Hasto.

"Semua buku Bung Karno yang bersifat wajib, termasuk Mas Gibran pun juga oleh Ibu disarankan membaca 4 buku tersebut selain AD/ART partai. Dengan demikian pertemuan tadi semacam kursus politik juga secara langsung dari Ibu Megawati Soekarnoputri kepada Mas Gibran," imbuh Hasto.(ins,ist,dtc)

18 September 2019

Bertemu Wali Kota Surakarta FX Hadi Rudyatmo

23 September 2019

Mendaftar sebagai kader PDIP melalui ranting Manahan, PAC Banjarsari, Surakarta. Resmi menjadi kader PDIP & mendapat KTA No. 33720510110110870001 di DPC PDIP Kota Surakarta

24 Oktober 2019

Menemui Ketua Umum PDIP, Megawati di kediamannya, Menteng, Jakarta.



Perjuangan Politik Gibran

